

C. PCT 1653

3 de mayo de 2023

De mi consideración:

*Encuestas sobre estrategias de búsqueda*

La presente circular se dirige a su Oficina en su calidad de Administración encargada de la búsqueda internacional y del examen preliminar internacional y/o de Oficina designada/elegida en virtud del Tratado de Cooperación en materia de Patentes (PCT). La Oficina Internacional de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) invita a su Oficina a realizar una encuesta para Oficinas de PI sobre estrategias de búsqueda, e invita a las Administraciones encargadas de la búsqueda internacional y del examen preliminar internacional a enviar un enlace a sus usuarios para que realicen una encuesta sobre las estrategias de búsqueda que se ponen a disposición durante la búsqueda internacional.

*Antecedentes*

En la duodécima reunión oficiosa del Subgrupo sobre Calidad de la Reunión de las Administraciones Internacionales del PCT ("Subgrupo"), que tuvo lugar los días 16 y 17 de junio de 2022, el Subgrupo examinó la elaboración de encuestas sobre estrategias de búsqueda e invitó a la Oficina Internacional a preparar versiones definitivas de las encuestas para Oficinas y usuarios. Para más información, véanse los párrafos 7 a 10 del resumen de la Presidencia de la reunión, reproducido en el Anexo II del documento PCT/MIA/29/10.

*Encuesta sobre las estrategias de búsqueda en las solicitudes de patente para Oficinas de PI*

El objetivo de la encuesta para Oficinas es determinar cómo utilizan las Oficinas de PI las estrategias de búsqueda en su calidad de Administración encargada de la búsqueda internacional y del examen preliminar internacional y de Oficina designada/elegida, y averiguar qué información de las estrategias de búsqueda es más importante para ellas. Puede acceder a la encuesta a través de la siguiente dirección web: <https://surveys.wipo.int/s3/Search-Strategies-Applications-Patent-Cooperation-Treaty-IP-Offices>. Su Oficina debe presentar una única respuesta que abarque todas las funciones pertinentes en las que utiliza estrategias de búsqueda.

/...

*Encuesta sobre estrategias de búsqueda en solicitudes internacionales de patente para usuarios del sistema de patentes*

El objetivo de la encuesta destinada a los usuarios del sistema de patentes es determinar cómo utilizan la estrategia de búsqueda documentada durante la búsqueda internacional, y qué información de las estrategias de búsqueda consideran más importante. Se invita a las Administraciones Internacionales a enviar a sus usuarios el enlace que les será enviado por la Oficina Internacional para que cumplimenten la encuesta. La Oficina Internacional recibirá las encuestas de usuarios cumplimentadas y enviará los resultados de cada usuario a la Administración Internacional que haya proporcionado el enlace.

*Respuestas a las encuestas*

Se invita a las oficinas y a los usuarios a enviar sus respuestas a la encuesta correspondiente antes del 16 de junio de 2023. Ambas encuestas están disponibles en los 10 idiomas de publicación del PCT (alemán, árabe, chino, coreano, español, francés, inglés, japonés, portugués y ruso). A fin de respetar la confidencialidad, en la publicación de los resultados de las encuestas no se identificarán ni atribuirán las respuestas a ninguna Oficina o usuario en particular.

Si tiene alguna pregunta sobre las encuestas, póngase en contacto con el Sr. Michael Richardson, director de la División de Desarrollo de Operaciones del PCT: [pctbdd@wipo.int](mailto:pctbdd@wipo.int).

Aprovecho la oportunidad para saludarle muy atentamente.



Lisa Jorgenson  
Directora General Adjunta  
Sector de Patentes y Tecnología